

Consejos para retener el talento

La docente Maribel Lugilde, invitada por la Fundación Kumen, insta a los jóvenes “a crear su propia marca personal”

I. PELÁEZ

Retener el talento juvenil en Asturias es el gran objetivo marcado de la Fundación Kumen, que ayer tuvo como invitada a la docente y colaboradora de LA NUEVA ESPAÑA Maribel Lugilde, en la primera de una serie de charlas, que llevó por título “Conocimiento propio y marca personal”, en la Biblioteca Pública Jovellanos. “Esta es una iniciativa que intenta que los grupos de jóvenes que acaban de completar sus estudios estén motivados para quedarse y emprender en Asturias”, explicó Lugilde.

Las conferencias, que tendrán una periodicidad quincenal, estarán impartidas en lo sucesivo por profesionales de distintos ámbitos. Todos ellos con el objetivo común de motivar a los jóvenes. Son públicas y se imparten los viernes a partir de las siete de la tarde en la Biblioteca.



Maribel Lugilde, ayer, durante su intervención. | Daniel Mon

En el caso de ayer, con Maribel Lugilde, el aprendizaje estuvo enfocado a que los jóvenes construyesen “su propia marca personal” para que, a partir de ahí, “puedan encarrilar su vida profesional y desarrollar las distintas competencias”, una tarea nada sencilla, pero fundamental, más aún “en las circunstancias actuales impuestas por la emergencia sanitaria”, resume desde la Fundación Kumen. Esta cita está enmarcada en el programa “Lidero mi futuro” para potenciar las habilidades de los jóvenes cuando llegan al mercado laboral.